



MUSULMANES Y CATÓLICOS UNEN SUS ORACIONES CONTRA EL TERRORISMO. Centenares de fieles y dirigentes religiosos musulmanes acudieron ayer a las misas celebradas en varias ciudades europeas para rendir homenaje, junto a los católicos, al sacerdote Jacques Hamel, degollado por el ISIS en Normandía. En la foto, un imam interviene en el acto de la iglesia de Santa María en Roma. / TIZIANA FABI (AFP) **PÁGINA 6**

PEDRO PABLO KUCZYNSKI Presidente de Perú “Perú necesita un golpe de timón social”

LUIS PRADOS, Lima

En su primera entrevista como presidente, Pedro Pablo Kuczynski, de 77 años, explica a EL PAÍS con humor y calculadora en mano el Perú con el que sueña. Ante la corrupción, la pobreza (aún en el 23%) y una dura recesión económica, resume la forma de pensar de la sociedad peruana. “La informalidad promueve la falta de inversión en la modernización. Es la historia del aspirador y la escoba; ¿para qué voy a tener una máquina eléctrica si puedo tener un montón de mujeres a las que les pago cuatro centavos para que barran las calles? Por eso hay que dar un golpe de timón social”.

PÁGINA 4

El gasto en carreteras cae a niveles de hace 30 años

ANTONIO MAQUEDA, Madrid

El desembolso en carreteras por parte del conjunto de las Administraciones y de las empresas públicas se ha desplomado hasta rondar el 0,4% del PIB, unos niveles desconocidos desde 1986, último ejercicio del que hay datos homogéneos. Un recorte de 600 millones en los presupuestos de Fomento amenaza con mermar aún más la inversión en mantenimiento y obra nueva.

PÁGINA 31

deportes



Los Juegos de Río, destino final de Phelps

Después de una grave crisis existencial, Michael Phelps, el deportista olímpico más condecorado, confía en reencontrarse en Río con el campeón que llegó a ser.

El soberanismo desacatará un fallo contra Forcadell

ÀNGELS PIÑOL, Barcelona

Marta Pascal, coordinadora del Partit Demòcrata Català, anticipó ayer la respuesta que los independentistas catalanes van a dar a una posible sanción penal contra la presidenta de la Cámara: “Frente a la amenaza, más democracia y más Parlament”. El Tribunal Constitucional se reúne hoy para decidir, a instancia del Gobierno, qué medidas toma contra Carme Forcadell por permitir poner en marcha el proceso soberanista.

PÁGINA 17

Rajoy ofrece negociar 125 puntos del pacto firmado entre el PSOE y Ciudadanos

El candidato busca debatir en agosto, a tiempo para aprobar los Presupuestos y los objetivos de Bruselas

JAVIER CASQUEIRO, Madrid
Mariano Rajoy, ya como candidato formal a la presidencial del Gobierno, recibirá mañana a Pedro Sánchez con varios papeles para negociar. El equipo del presidente en funciones le ha preparado un análisis comparativo de su pro-

grama con el acuerdo que firmaron en febrero el líder socialista y Albert Rivera, en el que detectan 125 puntos de coincidencia. Rajoy ofrecerá a Sánchez y al presidente de Ciudadanos —el miércoles— discutir esos puntos encuadrados en cinco grandes pactos de Esta-

do y seis prioridades comunes. El objetivo —optimista— sería discutir a través de una comisión negociadora en las próximas tres semanas, de forma que se puedan aprobar los Presupuestos de 2017 y cumplir con Bruselas en los plazos marcados.

PÁGINA 15

El estreno de la obra teatral y su libro atraen a miles de fans en todo el mundo

Regreso triunfal de la magia de Harry Potter

La joven mexicana Sonia Ramírez no se olvidó de su túnica negra cuando hizo su maleta. Su mago favorito la esperaba en Londres. Allí viajó con su familia y pudo adquirir el nuevo libro de su ídolo, *Harry Potter y el niño maldito*, como miles de fans en todo el mundo. Se trata del guion de una obra teatral

que ha cosechado también un gran éxito de público y crítica. Con un amplio reportaje sobre este fenómeno arranca este año la *Revista de agosto* de EL PAÍS, que incluye reportajes, columnas de opinión, crónicas musicales, cuentos para todos los públicos y pasatiempos.

PÁGINAS 23 A 30

